



## RED COMPARTIDA

### LISTAS LAS MALETAS

**E**l que viene de regreso a la CDMX es el aún gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín, por lo pronto presentó su último Informe de Gobierno ante el Congreso estatal que cuestionó duramente lo que considera sus logros. La representación presidencial estuvo a cargo del secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula, que se va a pasar allá el fin de semana. Lo que nos dicen es que viene a ocupar una oficina que ya conoce de su época como subsecretario de Turismo en el gobierno de EPN. Los retos pendientes están en materia de seguridad, de desarrollo y de lucha contra la desigualdad. Por cierto, le deseó a su sucesora, la gobernadora electa Mara Lezama, éxito en su gestión.

**E**l gobernador de Querétaro, el panista Mauricio Kuri, aseguró que las alianzas entre los partidos políticos no solo son electorales, sino para tener un mejor país, con una agenda común bajo una idea de futuro. Kuri González dijo ser un creyente de un país con oposición y contrapesos, por lo que fue uno de los primeros impulsores de la alianza partidista. Ante ello, señaló que la dirigencia del PRI rompió con los compromisos que los unían con el PAN y el PRD. "Tenga-

mos el valor de ir sólo con lo mejor, los que honran la palabra, los que luchan por sus convicciones, por la honestidad y los que piensan que hay que cambiar para estar mejor", comentó.

**A**partir del lunes el Paquete Fiscal 2023 será revisado por los diputados para hacer ajustes o reasignaciones. Pero, nos dicen, que hay ciertas cifras que ponen a pensar a los asesores legislativos sobre si los cálculos fueron realizados de manera correcta; Por ejemplo, la SHCP toma como valor de referencia el precio del barril de petróleo en estable 67.5 dólares por barril, pero no lo sustenta, no se sabe cómo llegaron a dicho valor en los tiempos en que el mundo se encuentra en un escenario con guerra en Ucrania-Rusia o una desaceleración provocada por la caída de confianza entre consumidores y empresarios y se vislumbran aspectos de una recesión que afecta las cadenas de producción.

**A**rturo Zaldivar, presidente de la Suprema Corte, reconoce que, a pesar de la presión que ejerce Palacio Nacional, ellos se han quedado como un poder independiente y ahora, por las circunstancias, viven también una sucesión adelantada aunque desde su punto de vista hay siete candidatos. Es decir, cualquiera puede ser.